



DE  
L'ÉTAT ACTUEL DE LA PHILOSOPHIE  
DANS  
LES UNIVERSITÉS DE L'ALLEMAGNE.  
(Semestre d'été 1844).

II.

BERLIN<sup>1</sup>.

III.

George, tout en voulant perfectionner et changer la doctrine hégélienne, se trouve encore avec elle sur le terrain de l'apriorisme. Si, laissant pour le moment de côté les penseurs qui font valoir la nécessité de l'expérience sans contester les droits de l'*apriori*, nous passons immédiatement aux tendances qui défendent à Berlin des principes essentiellement opposés aux doctrines de la spéculation absolue, nous ren-

(1) Voir la précédente livraison.